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Belvederecambiaverso ha incontrato, Giovedì 4 novembre,nella sede municipale, la dottoressa
Regina Antonella Bardari, commissario prefettizio.

      

Nel corso della riunione, i rappresentanti del gruppo civico, Loretta Maccagnan e Riccardo
Ugolino, hanno sottoposto al Commissario alcuni problemi che , per quanto di ordinaria
amministrazione, rivestono carattere di priorità e urgenza. Innanzitutto garantire l'operatività del 
Coc, dotandolo di un Numero Verde, allo scopo di monitorare e fronteggiare criticità ed
emergenze che potrebbero interessare il territorio: mareggiate, frane, incendi, ripresa dei
contagi.

  

 Per limitare i danni delle prevedibili precipitazioni invernali, è stata sollecitata la pulizia delle
cunette e dei tombini (sulla Ss 18, in prossimità delle Caravelle,alcune abitazioni sono già state
invase dalle acque meteoriche), nonché dell'alveo dei torrenti  Gafaro e Castromurro, a cui non
si provvede da anni, e la manutenzione delle condotte idriche fatiscenti. Altri problemi discussi
sono stati: 

  

* il ripristino della funzionalità degli impianti di depurazione e di illuminazione pubblica,

  

* la viabilità rurale, gravemente compromessa nelle contrade Oracchio, Castromurro,
Rocca-Laise,Fontanelle...,

  

* la sistemazione della viabilità interna nel Cimitero. 

  

 Al centro dell'incontro, che si è svolto in un clima di cordialità e collaborazione, l'aggressione di
cui sono state vittime i nostri concittadini, Salvatore e Peppino, che ha gettato nello sconforto
l'intera comunità.                              Belvederecambiaverso ha chiesto che sia potenziato
l'organico della Polizia municipale, che sia installato un sistema capillare di video sorveglianza, 
che sia valutata la possibilità di costituzione parte civile nel procedimento penale contro gli
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aggressori, dei Comuni di Belvedere e di Diamante, nel cui territorio è stata perpetrata la
violenza. 

  

Si ringrazia la dottoressa Bardari per l’attenzione con cui ha analizzato tutti gli argomenti
proposti, per i quali auspichiamo un rapido riscontro. 
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